

AVANTÝRY S AVANTGARDNÍM AVANTEM

ADVENTURES WITH
AVANT-GARDE AVANT /
АВАНТЮРЫ С
АВАНГАРДНЫМ АВАНТОМ



Text / Marie Lukáčová
Foto / Bang & Olufsen

Tenhle elegán vám dozajista padne do oka i do noty. Jak by také ne! BeoVision Avant, poslední televizní model z dílny Bang & Olufsen, je vybaven vším, po čem srdce zhýčkaného diváka či posluchače touží: intuitivním ovládáním, ultravysokým rozlišením 4K, hudební službou Deezer i Spotify.

BeoVision Avant není obyčejnou televizí, ale moderním centrem rodinné zábavy, ať už její jednotliví členové preferují cokoliv. Pojďme na to ale hezky popořádku.

Elegantní design

BeoVision Avant můžete postavit na podlahový stojan, na nábytek nebo ho zavěsit na zeď. V interiéru je tak nenápadný, jak jen může být, ale přítomnost jeho štíhlých křivek nelze přehlédnout. Pokud je televize vypnutá, nevidíte víc, než je třeba. Když ji zapnete, vysune se zpod obrazovky zvukový panel a současně se televize otočí směrem k vám. Avant tedy nemusíte nutně umísťovat přímo před pohovku, do správné polohy ho natočíte při každém zapnutí.

This dandy will certainly catch the eye and the notes. Of course! BeoVision Avant, the latest television model from the Bang & Olufsen workshop, is equipped with everything the heart of the pampered viewer or listener desires: intuitive control, 4K ultra-high resolution, Spotify and Deezer music service.

BeoVision Avant is no ordinary TV, but a modern family entertainment centre, catering to the individual taste of every family member. However, let's proceed. First things first!

Этот элегантный технический денди, безусловно, покориет ваш взгляд, сердце и разум. Как же иначе! «BeoVision Avant» - последняя модель телевизора от производителя «Bang & Olufsen» оснащена всем, что может заставить биться сильнее сердце избалованного зрителя или слушателя: интуитивным управлением, сверхвысоким разрешением 4K, а также музыкальным сервисом «Deezer i Spotify».

«BeoVision Avant» - не обычный телевизор, а самый настоящий современный центр семейного отдыха, вне зависимости от того, что предпочитают разные члены семьи. Но лучше обо всех его уникальных деталях рассказывать по порядку.

BeoVision Avant je k dostání s úhlopříčkami 55, 75 a 85 palců.



Skvělý obraz, silný zvuk

Obrazovka s ultravysokým rozlišením 4K průběžně analyzuje okolní světelné podmínky a přizpůsobuje jim obraz. Antireflexní povrch eliminuje 98 % odlesků. Výsledkem je nádherná, živá podívaná. Obrazovka je nastavena v základním adaptivním režimu, ale zvolit můžete také režim filmový, herní nebo režim monitoru.

Zvukový panel je vybaven osmi reproduktory, každý se samostatným zesilovačem. Připojit navíc externí reproduktory, ať kabelem nebo bezdrátově, je díky integrovanému modulu prostorového zvuku 7.1 velmi snadné.

Elegant design

BeoVision Avant can be mounted on a floor stand, item of furniture or on a wall. It appears as discreet as possible in your interior, although its graceful slender curves can not be overlooked. When the TV is off, it is unobtrusive. When turned on, the sound panel slides out from beneath the screen while the TV rotates towards the viewer. So Avant need not be placed directly in front of the seating, because each activation rotates it into the correct position.

Элегантный дизайн

Вы можете разместить «BeoVision Avant» на напольной стойке, поставить на мебель или повесить на стену. Он максимально незаметен в интерьере, но при этом дизайн его стройных линий покорит ваш взгляд. Когда телевизор выключен, то его технические элементы не видны больше, чем это необходимо. Но когда вы включите «BeoVision Avant», то снизу выдвинется звуковая панель, а телевизор сразу начнет разворачиваться по направлению к вам. Это значит, что теперь вам не придется размещать «Авант» прямо перед диваном или креслом, в котором вы обычно сидите, телевизор в любое время



BANG & OLUFSEN

Ovladač - třešinka na dortu

BeoVision Avant si zamilujete nejen na pohled, ale díky ovladači BeoRemote One také na dotek. Můžete si na něm uložit tři různá nastavení, jejichž součástí je program, hlasitost a dokonce i natočení obrazovky. Pak už stačí jeden stisk a vaše soukromé avantýry s Avantem mohou začít. Příjemnou zábavu!

BeoVision Avant koupíte v prodejně Bang & Olufsen v Jáchymově ulici v Praze. www.kd-elektronika.cz

Excellent video, powerful audio

The ultra-high 4K resolution screen continuously analyses the ambient light conditions, adjusting the image accordingly. The anti-reflective coating eliminates 98% of reflections. The result is a beautiful, vibrant image. The screen's default setting is the basic adaptive mode, but you may also choose movie mode, game mode or monitor mode.

The audio panel is equipped

может развернуться в желаемом для вас положении.

Великолепное изображение, мощный звук

Экран со сверхвысоким разрешением 4K постоянно анализирует условия окружающего освещения и соответствующим образом настраивает изображение. Антибликовое покрытие устраняет 98% отблесков. Результатом является красивое и крайне реалистичное изображение. Экран настроен в основном адаптивном режиме, но вы можете также выбрать режим просмотра кинофильма, игровой

with eight speakers, each with a separate amplifier. Moreover, thanks to the integrated 7.1 surround-sound module, it is very easy to connect external speakers, either wired or wirelessly.

Remote control - the icing on the cake

You will fall in love at first sight with BeoVision Avant and – thanks to the BeoRemote One – also at first touch. You can save different settings, including program, volume and even screen rotation. Then you are just one click away from your private adventures with Avant. Have fun!

BeoVision Avant can be purchased in the Bang & Olufsen store in Jáchymova Street, Prague.

www.kd-elektronika.cz

режим или режим монитора.

Аудио панель оснащена восемью динамиками, каждый из которых обеспечен отдельным усилителем. Кроме того, благодаря встроенному модулю 7,1 объемного звука, очень легко присоединить внешние динамики по проводной или беспроводной сети.

Главная изюминка - пульт управления

В «BeoVision Avant» вас покори не только внешний вид, благодаря пульту управления «BeoRemote One» вас не оставит равнодушным и прикосновение. Вы можете сохранить на нем три различных настройки, которые включают в себя программы, громкость и даже ориентацию (поворот) экрана. И тогда вам достаточно нажать одну кнопку и ваши авантюры с «Авантом» могут стартовать. Приятного времяпровождения!

Модель «BeoVision Avant» можно приобрести в магазине «Bang & Olufsen» на улице Jáchymova в Праге.

www.kd-elektronika.cz